

Murtal & Murau



Die Wohnung im oberen Stockwerk brannte aus

FF NEUMARKT

NEUMARKT

Feuer zerstörte Wohnung in einem Mehrparteienhaus

Zwei Feuerwehren mussten gestern Früh in Neumarkt ausrücken. Ermittlungen zur Brandursache laufen.

Brandalarm am Donnerstag in Neumarkt im Bezirk Murau: In einem Mehrparteienwohnhaus im Ortsgebiet ist eine Dachgeschoßwohnung ausgebrannt. „Wir wurden um 4.38 Uhr alarmiert. Der Feuerschein war schon relativ groß“, so Einsatzleiter Max Göglburger, stellvertretender Kommandant der Feuerwehr Neumarkt. Die Feuerwehrleute waren mit schwerem Atemschutz im Inneneinsatz, Personen wurden glücklicherweise nicht mehr in der Wohnung angetroffen.

Die Nachbarn bemerkten den Brand. „Sie haben einen lauten Knall gehört“, so Göglburger. Sie holten auch

die Bewohner der betroffenen Räumlichkeiten umgehend aus der Wohnung, die den Brand nicht registriert hatten. Verletzt wurde niemand.

„Zum Glück hatten wir den Brand rasch unter Kontrolle“, so Göglburger. Dadurch ist auch in den anderen Wohnungen kein Schaden entstanden. „Brand aus“ hieß es um 5.40 Uhr. Die Dachgeschoßwohnung wurde durch den Brand völlig zerstört. Die Nachlöschen- und Aufräumarbeiten dauerten bis circa 9 Uhr.

Im Einsatz waren die Feuerwehren Neumarkt und Mariahof mit 36 Mann, die Polizei, das Rote Kreuz und ein Notarzt.